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2014年度年度年度年度    

 ７月１２日（土）中長期戦略室の担当で海の家つかの にてオブザーバーを呼び、皆でバーベキューをし、酒

を飲み交わし親睦を深め当青年会議所がどのような団体でどのような活動を行っているのかを知ってもらい是非

一緒に活動できることを目的にした事業になります。オブザーバーは急なキャンセルも含め全部で５人の方に来

ていただきました。 

 

    ７月例会７月例会７月例会７月例会    

  ７月９日（水）割烹長岡屋にて、つながる委員会担当の７月例会【未来の北区～これからの北区を考えよう

～】と称し、４月より赴任して来られました飯野晋新北区長をお呼びし、現在取り組んでいる北区内の事業及

び、各テーブルに分かれてディスカッション形式で現在の北区の問題点や改善点を各テーブルで発表を行いまし

た。北区として、どこに向かうべきなんか？ 新潟市内中心部から郊外に位置するところからベッドタウン化を

進めていくのか？ 人口増を目指すのに、実際に北区内には産科が無い現状も有り、産みたくても産めない現状

があることも問題点の一つとして課題が上がりました。今後は秋に行われる【区民会議】に向けて問題点等をま

とめていきたいと思います。 

 

 

←  担当副理事長の長井裕三君の

謝辞と飯野晋北区長 

 

オブザーバー参加バーベキューオブザーバー参加バーベキューオブザーバー参加バーベキューオブザーバー参加バーベキュー    



中条３５周年記念式典中条３５周年記念式典中条３５周年記念式典中条３５周年記念式典    

 ６月２９日（日）第一LOMの仲間である中条JCの３５周年記念式典が行われました。当青年会議所も１０月４日

（土）に３０周年記念式典が執り行われます。今回中条JCには１００％登録し、メンバー一同勉強するつもりで

行って来ました。 

 

理事長監事選出委員選出選挙理事長監事選出委員選出選挙理事長監事選出委員選出選挙理事長監事選出委員選出選挙    

 ７月２１日（祝月）OBとの交流ゴルフ大会が行われました。現役ではゴルフをする方が少ないですが、数少な

いOBとの交流になりますので朝から猛暑の中終わった後の美味しいビールを飲むため？？ 良い汗をかいたと思

います。 

 

 

 

 

 

優勝は中山卓也先輩、準優勝とベスグ

ロは水戸康司先輩、第３位は渡辺孝一

先輩 との結果になりました。 

ＯＢとのゴルフ交流大会ＯＢとのゴルフ交流大会ＯＢとのゴルフ交流大会ＯＢとのゴルフ交流大会    

    

  ７月例会と同日に、次年度理事長・監事選出委員選出選挙が行われました。時間が過ぎるのは早いものです。

しかし、今年はまだまだあります。最後まで気を引き締め今年を成功裏に終わらせましょう。 

選挙の結果次年度理事長予定者として、阿部淳一君が選出されました。 


